



Arbeiterwohlfahrt
Ortsverein
Langenfeld

Digitale Beratung bei der AWO

In Anbetracht der Schließung der Begegnungsstätte im Siegfried Dißmann Haus können immer noch keine persönlichen Beratungen noch Vorträge für Nutzer von Notebooks, Tablets oder Smartphones stattfinden. Um bestehende PC-Probleme abzuklären, besteht aber die Möglichkeit, eine Beratung per Telefon oder TeamViewer abzuhalten.

Unsere Fachleute im Computertreff stehen Ihnen gerne zur Verfügung.



Bitte melden Sie sich für einen telefonischen Beratungstermin unter 4993243 an. Da das Telefon nicht durchgehend besetzt ist, sprechen Sie bitte unter Angabe der eigenen Telefonnummer aufs Band. Wir rufen Sie zurück und machen mit Ihnen einen Beratungstermin aus.